

hin, wenn ihr nicht, Kinder, mir beisteht. Und das ist's nicht allein; die stolze Tantalosochter fügte auch noch Schmähungen zu ihrer frechen That, sie wagte es euch ihren Kindern nachzusetzen und nannte mich, was auf sie selbst zurückfallen mag, mit der vermessenen Zunge ihres Vaters eine Kinderlose.“

Leto wollte ihrer Erzählung noch Bitten hinzufügen; doch Phoebos rief: „Halt ein, schon zu lang ist der Verzug der Strafe!“ Dasselbe sprach Phoibe. Und in schnellem Schwung durch die Lüfte hatten sie sofort, in Wolken gehüllt, die kadmeische Burg erreicht, bereit, die beleidigte Mutter mit ihren Pfeilen zu rächen.

Vor den Thoren der Stadt Theben war ein weiter ebener Plan, wo die thebanische Jugend auf Rossen und Wagen wetteifernd beständig sich tummelte. Dort ergösten sich die Söhne der Niobe am Wettrennen und dem jugendlichen Spiele der Ringkunst. Von diesen tummelte eben der älteste, Ismenos, heitern Muthes sein Ross mit dem schäumenden Zügel in engem Kreis; plötzlich rief er: „Weh!“ und ließ aus der sterbenden Hand die Zügel fallen und sank, den scharfen Pfeil mitten in der Brust, rechts von dem Buge des Rosses. Der nächste, Sipylos, hatte durch die Lust das Klirren eines Köchers gehört, und wie ein Schiffer, der mit ausgespannten Segeln dem nahenden Sturme zu entrinnen sucht, will er mit verhängtem Zügel dem Bereich des Verderbens entfliehen, da schlägt ihn hoch in den Nacken der zitternde Pfeil, daß die nackte Eisenspitze vorn aus der Kehle dringt. Vorwärts gebeugt, wie er war, stürzt er über den gestreckten Hals und die Mähne des Pferdes und färbt die Erde mit seinem rauchenden Blut. Phaidimos und Tantalos, der Erbe des großväterlichen Namens, maßen ihre jugendlichen Kräfte im Ringkampf; wie sie Brust an Brust sich ringend umschlungen hielten, durchbohrte sie beide ein Pfeil. Zugleich seufzen sie auf, zugleich lassen sie die von Schmerz gekrümmten Glieder zur Erde gleiten und hauchen zugleich am Boden mit verdrehten Augen den Geist aus. Sie sieht Alphenor; die Brust sich schlagend, fliegt er herzu, um die kalten Glieder in seinen Armen emporzurichten. Er fällt bei dem frommen